

« Être parents à l'heure du numérique. »

Parents, l'utilisation des écrans par vos enfants vous préoccupe ?

Comment fixer des limites, en concevoir les atouts mais aussi les dangers?

Venez, vous informer, faire part de vos réflexions et en débattre!

Deux conférences, suivies de rencontres-débats, ceci clôturé par une projection et une réflexion finale vous sont proposés de janvier et avril 2022 afin que vous ayez tous la possibilité de vous faire une opinion et prendre les bonnes décisions.

Retenez deux dates de conférences animées par Planète-Ados et Horizon Multimédia :

Mercredi 12 janvier :

Comment faire lorsque je suis parent d'un enfant de 1 à 6 ans?

Mercredi 2 Février :

Comment faire lorsque je suis parent d'un enfant ou d'un ado de 7 à 16 ans ?

Le soir salle annexe de la mairie de Sainte Cécile les vignes. 18h 20h30.

Des rencontres de réflexions animées par nos responsables suivront, dont le lieu vous sera communiqué lors de ces conférences, toujours les mercredis soir.

planète-ados. Hôtel de ville. Place Max Aubert 84290 Sainte Cécile les vignes. 0490308958.

Association loi 1901. Agréée par l'éducation nationale. SIRET: 50182774500024.